



Boletín Interno, Marzo de 2016

HECHOS MUNICIPALES

AUTORIDADES INAUGURARON REMOZADA MULTICANCHA EN ESCUELA LAS HORNILLAS



MUNICIPALIDAD LANZA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA 2016



MUJERES DE LINARES FESTEJARON SU DIA CON SHOW DE LUIS JARA



ALCALDE RENTERIA ENTREGA CONTENEDORES DE BASURA EN DIVERSOS SECTORES DE LA COMUNA



CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD PÚBLICA REALIZÓ SU PRIMERA SESIÓN DE 2016

La instalación de alarmas comunitarias, el mejoramiento de luminarias en espacios públicos y la intervención de un equipo multidisciplinario de mediación y resolución de conflictos para sectores vecinales son parte de los proyectos que espera implementar durante el presente año por parte del Consejo Comunal de Seguridad Pública en Linares.

En su primera sesión del año 2016 de este cuerpo colegiado, que integra a los diversos estamentos sociales de la comuna en una mesa de trabajo con las policías y los distintos servicios públicos relacionados con el tema seguridad y delincuencia, abordó los lineamientos que reflejara el diagnóstico implementado durante el 2015, de modo de velar por la ejecución proyectos en las zonas que necesitan de intervención.

El presidente del Consejo Comunal de Seguridad Pública, Alcalde de Linares Rolando Rentería indicó "hemos realizado nuestra primera reunión del año para ver cuáles serán las propuestas que trabajaremos, debemos realizar una correcta la evaluación de los sectores que necesitan



intervención, de modo que los sectores que vayamos a intervenir sean efectivamente los que más lo necesiten. Y por otro lado hemos revisado el estado de los proyectos que dejamos del año pasado, tenemos la instalación de alarmas comunitarias, el mejoramiento de luminarias y espacios públicos, la intervenciones territorial de profesionales, es decir una amplia gama de propuestas que van desde ejecutadas, otras en vías de ejecución".

Por su parte Carmen Gloria Rosales, coordinadora comunal de seguridad

comentó "la idea es que en esta primera sesión del 2016, y con la asesoría técnica que nos entrega la Subsecretaría del Prevención del Delito, comenzar a hacer la priorización de aquellos problemas que reflejo nuestro diagnóstico comunal y definir la cartera de proyectos del presente año, planificando la inversión de la mejor manera.

Paralelo a ello vamos a hacer un trabajo de difusión, capacitación en prevención del delito a dirigentes, estudiantes, consejos escolares y la sociedad civil en general. Tenemos hartoo trabajo por delante y esperamos poder entregar soluciones a los vecinos de nuestra comuna que se sientan afectados por los índices de vulnerabilidad en temas de seguridad".

Por lo pronto el Consejo Comunal de Seguridad Pública informó que a fines del presente mes comienza la ejecución del proyecto de prevención psicosocial en el sector de las Villas Camus. A lo que le continuará la prevención situacional en los sectores de Crisóstomo Gaviratti, Santa Sara y Pablo VI, entregando de esta forma una respuesta a las inquietudes de las mencionadas zonas de la comuna.



MUJERES DE LINARES FESTEJARON CON SHOW DE LUIS JARA



Más de 7 mil personas se reunieron en la Plaza de Armas de Linares para festejar el Día Internacional de la Mujer con la presentación del espectáculo artístico musical del cantante nacional Luis Jara.

La comunidad de Linares, principalmente mujeres de la ciudad, familias, adultos mayores y niños vivieron durante la noche del pasado domingo 13 de marzo una verdadera fiesta, dentro del marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.

La Ilustre Municipalidad de Linares quiso brindarles a todas las mujeres de la comuna un homenaje y momento de esparcimiento, por lo que invitó a este evento el cantante Luis Jara quien comentó "me siento muy honrado de ser parte de esta fiesta, este es un reconocimiento que hacemos todos los chilenos bien nacidos a diario, quienes reconocemos en nuestra madre una gran importancia en la familia, en nuestra mujer, nuestra compañera y también en nuestras hijas, así que estoy súper contento que Linares me considerara.

El artista hizo gala de sus trayectoria musical coreada por todos los asistentes, con éxitos tales como "Cerca", "Mañana", "Un golpe de suerte", "Ámame", "No se olvidarte", entre tantos otros. Además dentro de su presentación compartió con el público, subiendo a una mujer al escenario con quien conversó y bailó; también de forma espontánea se encontró con la sorpresa que un menor de cuatro años coreaba sus canciones permitiéndole hacer un dueto, instancia en la que se sintió muy reflejado por lo que había sido su propia

historia, motivando a los padres del niño para que lo alentaran por la carrera musical.

Tras la presentación el Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló "la verdad que lo que quisimos era poder darle a las mujeres de Linares algo maravilloso, algo que les gustara, que pudieran bailar, disfrutar, cantar y aquí lo tuvieron con un extraordinario Lucho Jara. La verdad es que le apuntamos medio a medio con este artista extraordinario y le enviamos un afectuoso saludo a todas las mujeres y espero que las pasaran bien con este regalo".





MUNICIPIO DE LINARES FELICITA A PROFESORES DESTACADOS EN LA EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO PROFESIONAL DOCENTE

La Autoridad Comunal junto al Departamento de Administración de Educación Municipal, DAEM Linares, brindó un desayuno para felicitar a los profesores que recibieron la distinción de destacados en el Sistema de Evaluación Profesional Docente 2015.

En la Villa San Ambrosio fueron 87 profesores los que se sometieron a esta evaluación, durante el periodo lectivo del año recién pasado, donde como resultado se obtuvo que 12 de ellos obtuvieron el reconocimiento de docentes destacados; otros 65 de ellos resultaron competentes y solo 10 en nivel básico.

Cabe destacar que esta es una evaluación obligatoria para los docentes de aula que se desempeñan en establecimientos municipales y está a cargo del Ministerio de Educación, a través del Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas (CPEIP). Su objetivo es fortalecer la profesión docente y contribuir a mejorar la calidad de la educación correspondiente a Enseñanza Básica, Educación Media, Educación Parvularia, Educación Especial y Educación de Adultos. Los docentes son evaluados por medio de cuatro instrumentos que recogen información directa de su práctica a través de la Autoevaluación, Portafolio (evidencias escritas y grabación de una clase), Entrevista realizada por un Eva-



luador Par e Informes de Referencias de Terceros (emitidos por el Director y el Jefe de la Unidad Técnico Pedagógica del establecimiento en que trabaja el docente).

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería comentó “la verdad es que estamos muy contentos del total de evaluados 12 resultaron destacados, casi doble que el año anterior, demuestra que las cosas se están haciendo bien, que tenemos profesores excelentes, de muy gran nivel. Tenemos profesores que por tercera vez obtienen esta distinción de destacados, lo que demuestra que esto no es al azar, sino que hay un trabajo

sistemático y contante por parte de ellos”.

Por su parte Duverly Morales, profesor de educación física de la Escuela Santa Bárbara, destacado por tercera vez señaló “este reconocimiento se agradece, porque este encuentro con la autoridad es muy importante, ya que podemos comentar nuestras inquietudes con el Alcalde. Me he evaluado tres veces y en las tres ocasiones he obtenido el nivel de desempeño destacado, también tengo la excelencia pedagógica, lo que da la confianza de que uno está haciendo las cosas lo mejor posible.



MUNICIPALIDAD DE LINARES FAVORECE A ADULTOS MAYORES CON RECORRIDO TURÍSTICO POR PUCÓN



Más de 180 adultos mayores de la comuna participan en el programa Recorriendo Chile que implementa la Municipalidad de Linares a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario y la Oficina Municipal del Adulto Mayor. Instancia que les brinda la oportunidad, a los vecinos de la tercera edad de la Villa San Ambrosio, de recorrer los atractivos turísticos de la comuna de Pucón en la región de Los Lagos.

El viaje comenzó desde el frontis del Edificio Consistorial de Linares, donde cuatro buses a cargo de personal municipal, acompañado de paramédicos, velaron por el correcto traslado de estos usuarios, quienes dispusieron del pago de una cuota de 35 mil pesos por persona, para participar en esta instancia. Además se les entregó un bolso y jockey distintivo de la comuna, que los identifica como participantes de este programa de viaje municipal.

Una vez arribados a Pucón, se instalaron en tres distintos complejos turísticos, compuestos por cabañas grupales, completamente equipadas, donde pudieron reponerse del viaje, compartir su desayuno, recibir la bienvenida del Alcalde de Linares Rolando Rentería quien manifestó “estamos muy contentos de esta programa, en esta oportunidad tenemos mucha gente nueva que no había salido con nosotros, que está

conociendo y disfrutando de estos maravillosos paisajes naturales que nos ofrece Pucón. Lo único que esperamos es que nuestros adultos mayores que dieron toda su vida de trabajo y esfuerzo lo pasen bien”.

Luego los turistas linarenses pudieron hacer el primer recorrido por el centro de la ciudad y almorzar libremente donde fuera su preferencia. Por la tarde, la Ilustre Municipalidad de Pucón recibió a la delegación maulina con una muestra de danza por parte del Ballet Folclórico de Pucón y un esquinazo por parte de la pareja de adultos mayores campeones comunales de cueca. Firma de convenio

En esta ceremonia, el Alcalde de Pucón aprovechó la instancia para firmar un convenio de intercambio y cooperación de la gestión municipal con el Edil Rentería, de modo que tanto la comuna anfitriona como la de Linares, puedan enriquecer su funcionamiento en la administración pública de cara a favorecer a sus comunidades en diversos ámbitos tales como salud, educación, tecnología, turismo y desarrollo social.



ALUMNOS DE LA ESCUELA GRACIELA LETELIER DE VARA GRUESA RECIBEN ÚTILES ESCOLARES AL INICIO DEL AÑO ESCOLAR

Por segundo año consecutivo la Municipalidad de Linares a través del Departamento Comunal de Educación y con la gestión de la dirección de la Escuela Graciela Letelier se realizó la entrega de la lista de útiles escolares a sus más de 520 estudiantes.

Con una inversión SEP que supera los 10 millones de pesos se entrega este importante beneficio social para una localidad rural como es el sector de Vara Gruesa, instancia que viene a transformarse en una ayuda concreta para el desarrollo educativo, formativo y valórico de los alumnos de dicho recinto.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería señaló “hemos realizado una valiosa entrega para los alumnos y apoderados de esta escuela, son más de 10 millones de inversión a través de la Ley SEP, una ayuda importantísima para los niños de los sectores rurales que muchas veces no tienen la situación económica para tener sus cuadernos, sus útiles escolares y de aseo personal y



aquí los reciben gracias a la gestión de don Hermógenes”.

Por su parte Hermógenes Ruiz, director de la Escuela Graciela Letelier comentó “por segundo año consecutivo a nuestros alumnos y apoderados le estamos entregando todo lo que es útiles escolares, demostrando que esta escuela es completamente gratuita para ellos. Hemos gestionado los recursos para que nuestros alumnos estén contentos, así vamos creciendo, vamos inte-

grando a nuestra comunidad. Somos una escuela rural con más de 520 alumnos y donde nuestros apoderados se identifican con nuestra escuela porque tiene una identidad propia con su sector”

Una de las favorecidas fue Ana Palacios, quien expresó “este es un aporte muy bueno para los apoderados, porque en el sector rural muchos somos temporeros entonces toda ayuda es bienvenida, todo sirve. Esta escuela se destaca en ese sentido, siempre está ayudando a los apoderados, a los alumnos, trabajamos juntos en comunidad”.

Aprovechando esta ceremonia del inicio del año académico la Oficina Parlamentaria del Senador Hernán Larraín y el Diputado Romilio Gutiérrez hicieron llegar un aporte para la biblioteca del establecimiento consistente en cerca de un centenar de libros que van desde literatura infantil, cursos de inglés y texto académicos por niveles.

MUNICIPALIDAD DE LINARES LANZA SU CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA 2016



En el CESFAM Oscar Bonilla las autoridades de la comuna se sumaron a la Campaña Nacional de Vacunación contra la Influenza 2016, la que se extenderá por dos meses o hasta que se cumpla el objetivo de alcanzar una cobertura de cerca de 29 mil pacientes prioritarios de Linares.

El proceso se realizará en todos los establecimientos de atención primaria del

sistema público de salud, y es recomendada para las Embarazadas, a partir de la 13ª semana de gestación; Niños y niñas desde 6 meses a 5 años 11 meses 29 días; Personas mayores de 65 años; Pacientes crónicos entre 2 y 64 años. La vacuna, que es recomendada por la Organización Mundial de la Salud para el Hemisferio Sur, disminuye en alrededor del 50% la probabilidad de contraer Influenza y reduce la severidad de la enfermedad en aquellos que se contagian a pesar de haberse vacunado.

El Alcalde de Linares Rolando Rentería señaló “esperamos que todos se vengán a vacunar, es una manera de poder enfrentar mejor el invierno, hay estudios especializados que demuestran que es recomendable esta vacuna para que estemos mejor, más sanos y especialmente la gente mayor o enfermos crónicos que la influenza los ataca mucho más fuerte, por ello es necesario que se vengán a vacunar y puedan enfrentar el invierno y sus complicaciones”.

Por su parte Edita Cáceres, Directora Comunal de Salud indicó “siempre le

objetivo de esta campañas es favorecer al público objetivo, nuestro interés está en los adultos mayores, niños de los seis meses a los 5 años, embarazadas y en los usuarios que tengan una patología crónica. En Linares nuestro objetivo es de 29 mil pacientes por lo que hemos realizado una promoción en cada centro de salud de la comuna de modo de cumplir nuestra meta y beneficiar a toda la comunidad”.

Inés Valdés, fue la primera vacunada de la comuna manifestó “me vine a vacunar por la edad y las enfermedades que tengo, me he vacunado todos los años y me ha servido mucho porque no me enfermo”.

Otro usuario beneficiado con la vacuna contra la influenza fue Roberto Fuentes quien dijo “soy diabético e hipertenso y todos los años tengo que vacunarme, me hace bien, es buena la vacuna. A uno le sirve mucho por la edad, así se evita los resfríos, y si a uno le da un resfrío fuerte se puede hasta morir así que con la vacuna uno se protege y yo no he tenido problemas, por eso me vacuno hace tiempo”.



MUNICIPALIDAD DE LINARES ENTREGA COMODATO DE TERRENO A VECINOS DE VILLA ALBORADA



Los vecinos de la Villa Alborada recibieron por parte de la Autoridad Comunal el comodato con el que toman posesión de terreno disponible para el trabajo de su organización territorial. La Junta de Vecinos del sector denominada Villas Norte se mostró agradecida de este aporte y esperan en el breve plazo poder levantar el proyecto de su sede social.

La reunión que contó con la participación de más de cincuenta vecinos, se realizó la firma y entrega de mil metros

cuadrados de superficie en la cual se espera construir la sede social y sala multiusos para el beneficio de los pobladores de este sector. Además se aprovechó la instancia para realizar una mesa de trabajo con funcionarios municipales de modo tal que los residentes plantearan inquietudes y aclararan dudas respecto a diversos temas de su preocupación.

Tras el trabajo con los vecinos el Alcalde de Linares Rolando Rentería señaló “hemos dado un paso importante en este sector, la directiva de la junta de vecinos está muy bien formada y tiene un sueño de desarrollo bastante importante para la comunidad y anhelaban el terreno por eso le hemos entregado este comodato. Respecto a lo que será la sede nos hemos comprometido a terminar el diseño para que ellos puedan postularlo el próximo año en la siguiente administración, de modo que tengan su sala de reuniones, oficina para la directiva, sala multiuso, bien completa tal como se ha entregado en otros sectores.

Por su parte Lorena Soto, presidenta de la junta de vecinos Villas Norte comentó “lo que más necesitamos es un lugar donde reunirnos y poder ver todas las problemáticas que tenemos como villa, así que nos parece excelente poder contar con este terreno, lo que nos deja muy conformes. Además los vecinos pudieron interactuar con el Alcalde, recibieron respuestas a muchas inquietudes que ellos generalmente nos plantean, como seguridad, iluminación, limpieza y el tema tránsito que son primordiales de nuestra zona”.

En tanto Ignacio Rossi, secretario de la junta de vecinos Villas Norte, reflejo parte de lo que fue esta cita con los representantes municipales “lo principal es que se respondieron bastantes dudas de los vecinos. Lo que más se valora es la transparencia del Alcalde al abordar los temas que se pueden o no resolver y las herramientas que entrega el municipio para postular o concursar con el fin de mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”.

DELEGADA DE LA EMBAJADA DE JAPÓN VISITÓ CENTRO DE SALUD DE ATENCIÓN PRIMARIA DE LINARES

Tras la inversión que realizó la Embajada de Japón, el año 2012, para la construcción del Centro de Salud de Atención Primaria en la población Yerbas Buenas de Linares, la encargada de “Asistencia para Proyectos Comunitarios – APC”, del gobierno japonés visitó esta obra con el afán de visualizar su impacto en la comunidad.

Por esta razón el Departamento Comunal de Salud (Decosal), junto al personal del microcentro de Salud Yerbas Buenas, realizaron una presentación del trabajo efectuado por los funcionarios de este recinto durante estos años; de igual forma se invitó a la

Cabe recordar que en Chile, este Programa conocido como “Asistencia para Proyectos Comunitarios – APC”, apoya

proyectos presentados por Organizaciones no-gubernamentales (ONG) y Municipalidades, entre otras.

Hiromi Takahashi, encargada del programa APC de la Embajada de Japón comentó “he encontrado muy bonito como la comunidad y los funcionarios están trabajando en conjuntos. Así que está funcionando muy bien, trabajan bien, con vocación y esperamos que sigan así”.

Por su parte la Directora Comunal de Salud de Linares, Edita Cáceres, indicó “este es el tercer año consecutivo que la Embajada de Japón nos visita para ver si efectivamente se está ejecutando el proyecto y se mantiene en marcha de acuerdo a lo que era la propuesta inicial. La representante de la embajada quedó bastante contenta, se le

demonstró el trabajo que se ha hecho con la comunidad, como el equipo ha logrado un acercamiento en su territorio y como los vecinos han reconocido el trabajo que se hace a través de la promoción y la prevención en materias de salud.

Finalmente Pedro Ponce, Director del Cesfam San Juan de Dios, del que depende administrativamente este microcentro de salud Yerbas Buenas, manifestó “acabamos de conversar con la persona de la Embajada de Japón, se va

muy contenta porque se cumplieron los objetivos. Y ahora ya estamos listos para volver a postular un proyecto de movilización, para la adquisición de un vehículo que nos permita seguir trabajando entregando un mejor servicio a nuestros usuarios, así que esperamos postular y nos vaya bien”





En el marco del inicio del año escolar 2016 LICEO VALENTIN LETELIER INAUGURO MODERNO PATIO TECHADO



Con toda la comunidad educativa reunida bajo un moderno patio techado, el Liceo Bicentenario Valentín Letelier Madariaga, dio inicio oficialmente al año lectivo 2016.

El Alcalde Rolando Rentería Junto a la Directora del Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM) Carmen Rita Díaz, presidieron el acto que contó con la presencia de profesores, personal paraprofesor, administrativo, padres y apoderados y alumnos del establecimiento.

Al respecto la primera autoridad manifestó: “Esperamos que este año sea tranquilo, sin paros, sin problemas, exitoso para todos,

contamos con buenos profesores, alumnos aplicados y por eso que nuestra gestión ha impulsado el avance tecnológico, de infraestructura, de capacitación para nuestros docentes, y de esta manera entregar una educación equitativa y de calidad a nuestros niños y jóvenes”.

En tanto, la Directora Daem Carmen Rita Díaz, precisó, que “la comuna cuenta con una matrícula de 10 mil estudiantes, de los cuales 1350 alumnos pertenecen al Liceo Valentín Letelier, en donde estamos dando inicio al año escolar, al mismo tiempo, recordó, que este año se puso en vigencia la Ley de Inclusión, que nos obliga a eliminar todo tipo de barrera de ingreso a nuestros establecimientos educacionales, por lo tanto, nuestras matrículas están abiertas en todos nuestras escuelas y Liceos municipalizados”.

Por su parte, la Directora del Liceo Isabel Rodríguez, manifestó su alegría por el inicio del año escolar “Estamos dando inicio al año escolar, con una feliz inauguración de una nueva techumbre para el patio que se logró construir gracias a los fondos de inversión pública, este es un espacio que va a permitir, desarrollar actividades artísticas, deportivas, en

suma llevar a cabo una serie de actividades extracurriculares con una mejor calidad, estamos muy contentos y damos nuestros agradecimientos al Sr. Alcalde por contar con esta hermosa infraestructura”.

Finalmente, la Presidenta del Centro de Alumnos, Javiera Sepúlveda, indicó “estamos contentos de iniciar las clases y esperando lo mejor de nuestro Liceo, esperamos que los estudiantes den el cien por ciento, estamos en un Liceo que nos exige todos los días, pero que nos da las herramientas para tener una educación de calidad y para ello vamos a dar lo mejor de nosotros”, subrayó la dirigente estudiantil.



ALCALDE RENTERIA ENTREGA CONTENEDORES DE BASURA EN DIVERSOS SECTORES DE LA COMUNA



Un total de 84 contenedores de basura entregó el Alcalde Rolando Rentería a las familias de la Villa Nueva Jerusalem, emplazada en el sector norponiente de la ciudad.

Se trata de basureros de 120 litros de capacidad, con tapa, ruedas y cadena y que forman parte de una partida de 980 contenedores que llegaron a la Comuna para ser distribuidos en diversos sectores poblacionales de la ciudad en el transcurso de este año.

Al respecto el Alcalde Rolando Rentería, junto con destacar esta entrega, manifestó

que la idea es contribuir a la limpieza del sector y por otra parte el tema del reciclaje, ya sea juntando cartón, plásticos, vidrio, fierro, entre otros elementos y poder venderlos para juntar recursos para la junta de vecinos y así poder postular a proyectos de mejoramiento urbano, tales como: veredas, luminarias, o áreas verdes”.

Esta iniciativa se enlaza con la ordenanza Municipal de Aseo Ornato, que busca normar la limpieza de los sectores, el cuidado del medioambiente y socializar temáticas como el reciclaje y responsabilidad que le cabe a los ciudadanos de mantener limpio y aseado su entorno.

Por su parte, los vecinos de la villa, manifestaron su satisfacción con esta entrega “estos contenedores los recibimos con mucho agrado, en realidad la comunidad lo necesitaba, para nosotros es un granito de arena que logramos gracias al Alcalde”, comentó la Presidenta de la Junta de Vecinos Luisa Silva.

Rina Luis Danllao Cruz, fue otra de las vecinas que resaltó el hecho indicando: “Muy bueno y higiénico, porque había que ir a botar las basuras en la esquina de la cuadra y los perros la desarmaban y quedaba la suciedad y esto ha sido un beneficio muy grande que nos trajo el Alcalde”.

Cabe señalar, que para este jueves se encuentra programado la entrega de 15 basureros a familias de Piñadero Grande y 47 en el sector de El Refugio.





AUTORIDADES DAN LA BIENVENIDA A LA ATENCIÓN DE LOS JARDINES VTF EN 2016

Nuestra comuna cuenta en la actualidad con 17 establecimientos bajo la modalidad Vía Transferencia de Fondos (VTF), mediante el convenio que mantiene la Municipalidad de Linares y la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji), donde se atienden a más de mil niños y niñas quienes reciben formación valórica, alimentación y educación integral de calidad durante la primera infancia.

La atención comprende a menores desde los 3 meses hasta los 4 años, a los que se les brinda una educación inicial de calidad, garantizando su desarrollo en igualdad de oportunidades, dentro de las salas cuna y jardines infantiles administrados directamente por la Municipalidad a través del Departamento Comunal de Educación.

Por tal razón las principales autoridades comunales encabezadas por el Alcalde Rolando Rentería, dieron el vamos



inicial oficial a las actividades educativas de la enseñanza preescolar del año 2016 a través de un acto solemne en donde se realiza la esencia y objetivos que sostienen este eslabón educativo básico para el desarrollo y crecimiento de las futuras generaciones.

En el marco de esta actividad, Magaly Ortiz, directora del jardín infantil Molinito Azul, entregó su saludo de bienvenida a la comunidad educativa

que reside en este jardín es muy bueno, como estos mamás solo tengo agradecimientos hacia las tías. Mis guaguas están desde los tres meses acá y con la atención de estos jardines me permite poder trabajar para apoyar de entregarles lo que ellos necesitan.”

ha valorado y nos ha acompañado día a día para que este sea un jardín familiar, donde todos nos conocemos y todos compartimos, donde nos apoyamos para el bienestar de los niños y que ellos estén seguros acá.

Por su parte Patricia Fuentealba, apoderada que deja a sus niños en estos jardines comentó la facilidad que le brinda contar con la atención de estos recintos VTF. “este más que un jardín es una familia

para mí, yo vivo sola con mis hijos y el apoyo que me brinda este jardín es muy bueno, como estos mamás solo tengo agradecimientos hacia las tías. Mis guaguas están desde los tres meses acá y con la atención de estos jardines me permite poder trabajar para apoyar de entregarles lo que ellos necesitan.”

En tanto la primera autoridad comunal, Alcalde Rolando Rentería invitó a los padres y apoderados a confiar en los jardines bajo la administración municipal. “Estas salas cunas y jardines infantiles son la base de todo el desarrollo de nuestros niños y niñas en el futuro. Los papás pueden confiar en nuestros recintos, tenemos tías experimentadas, no hemos tenido problemas de ningún tipo y gracias a ello tenemos un gran número asistentes en cada uno de los sectores de la comuna, ya sea urbano o rural.

LINARES SERÁ SEDE DE SEMINARIO INTERNACIONAL DE MIYAZATO KARATE DO



Desde el próximo 30 de marzo hasta el 3 de abril Linares se transformará en la sede oficial de Chile para el Seminario Internacional y Exhibición Abierta de la Escuela Miyazato Karate Do. Para esto la Ilustre Municipalidad de Linares en conjunto con la academia local de la disciplina, han dispuesto de todos los preparativos para recibir a las delegaciones internacionales y al máximo exponente mundial de

este arte marcial, Sensei Masatoshi Miyazato.

La Autoridad Comunal junto al Departamento de Deportes y Recreación de Linares, han entregado las facilidades para que el desarrollo de este taller internacional de la especialidad y se cumpla con los mejores estándares dentro de la disciplina; para ello se facilitará el Gimnasio Nassim Nome, que albergará la cita de los 15 principales instructores del mundo de esta escuela, y el encuentro de las delegaciones de Japón, Alemania, Argentina y las distintas comunas de Chile, como Santiago, Isla de Pascua, Parral y Linares.

El Alcalde Linares Rolando Rentería señaló “soy una persona que reconoce mucho el trabajo de las artes marciales, la formación, disciplina y carácter de sanación y de vida de sus practicantes, por eso le entregamos todo el apoyo de la Municipalidad a este congreso internacional que vamos a tener aquí en Linares desde el 30

de marzo al 3 de abril. Ellos se la han jugado, le ha resultado bastante bien, tendremos representantes de diversas partes, por lo que esperamos que la comunidad participe y vaya a ver estos encuentros”.

El Sensei Mario Palma, instructor de la Escuela Miyazato Linares comentó “estamos trabajando para la realización de un gran seminario del Maestro Masatoshi Miyazato, quien viene por primera vez a Chile y de forma única a Linares, esto porque nuestra ciudad ha tenido un crecimiento exponencial en los últimos años muy interesante, con más de 80 alumnos. Por ello invitamos a la comunidad para que conozcan este karate tradicional, que busca una formación integral, de carácter y disciplina”.

El día 2 de abril a contar de la 16:00 hora se realizará una exhibición abierta a todo el público de Linares, quienes de manera gratuita podrán acercarse y conocer de este arte marcial.



MUNICIPALIDAD LLAMA A RENOVAR PERMISO DE CIRCULACIÓN 2016 EN LINARES

Como todos los años en el mes de marzo los propietarios de vehículos deben cumplir con el pago del impuesto anual por permiso de circulación establecido en el artículo 12 de la Ley 3063 a beneficio exclusivo de la municipalidad respectiva.

Es por ello, a contar del 18 de marzo dispondrá de tres distintos módulos de atención para la comunidad, uno en la Plaza de Armas ubicado en calle O'Higgins y que atenderá hasta el sábado 02 de abril. Otro en el supermercado Santa Isabel ubicado en calle Enero Espinoza y otro módulo en las dependencias de Homecenter Sodimac, los que se mantendrán habilitados hasta el 31 de marzo. Los horarios de atención serán de lunes a sábado de 09:00 a 19:00 horas, mientras que los domingos de 09:00 horas a 14:00 horas.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería invitó a todos los linarenses y comunidad en general a colaborar con el pago de este requerimiento en la propia Villa San Ambrosio. "Este es un proceso muy impor-

ante para la comuna, este año esperamos que 34 mil vehículos obtengan su permiso de circulación en Linares. Este es un impuesto muy importante, que si bien un porcentaje va al Fondo Común Municipal, también tenemos un porcentaje grande que se queda en nuestra ciudad y son recursos que nos ayudan a mantener todo lo que es el alumbrado público, las áreas verdes, el consumo de agua y todo lo que involucra tener un sistema funcionando.

Por su parte Sergio Salgado, director subrogante de la Dirección de Tránsito indicó "vamos a tener varios puntos habilitados que comenzarán a atender desde el 18 hasta el 31 de marzo cuando se cumple el plazo del pago de este proceso. Tenemos una carpa principal con ocho módulos en la Plaza de Armas, mantenemos la atención en nuestras oficinas ubicadas en calle Manuel Rodríguez 754 y otros dos puntos, uno en sector nororiente en el supermercado de calle Enero Espinoza y otro en el poniente en la Avenida Aníbal León Bustos, de

modo de entregar la mejor atención para la comunidad.

También está habilitado el servicio de pago vía web mediante un link disponible en la página web de la Municipalidad, www.munilinares.cl, donde en simples pasos se pueden realizar el pago directo desde su casa o lugar de trabajo.

Los vehículos nuevos homologados lamentablemente no pueden optar a este servicio y deberán concurrir personalmente a los lugares habilitados. Los mismo quienes tengan multas y las cancelarán con antelación, deberán presentar su comprobante físico en las cajas disponibles para el efecto.



AUTORIDADES INAUGURARON REMOZADA MULTICANCHA DE ESCUELA LAS HORNILLAS

Convencidos de que la educación es un movimiento que se produce por el accionar de todos los integrantes de la comunidad, es que la Municipalidad de Linares a través de su Departamento de Administración de Educación Municipal ha potenciado el trabajo de la Escuela Las Hornilla mediante la habilitación de una nueva multicancha para el uso de sus estudiantes.

Esto gracias a la inversión del Fondo de Revitalización (Apoyo a la Educación Pública Municipal de Calidad) que permitió la inversión de 16 millones de pesos gracias a los que se pudo refaccionar la antigua carpeta deportiva, por un nuevo y remozado piso que permite la correcta práctica de las clases de educación física, disciplinas deportivas, esparcimiento y recreación de toda la comunidad educativa.

Así en el marco de la inauguración del Año Escolar 2016 la comunidad educati-



va de la Escuela Las Hornillas comienza el trabajo diario para crear las condiciones y facilitar los procesos de aprendizaje de toda la comunidad educativa

El Alcalde de Linares Rolando Rentería señaló "este era un colegio que no tenía nada y hoy lo tiene todo. Este fue un compromiso con esta comunidad realmente maravillosa, pavimentamos sus calles de accesos, poseen un jardín infantil moderno,

ahora cuentan con esta nueva cancha gracias a los recursos de revitalización, se pudo reparar el techo de este mismo espacio, cuentan con pizarras interactivas digitales, tienen los e-blocks funcionando. Es decir una serie de herramientas necesarias como para hacer su gestión de la mejor forma posible, además aquí nos han demostrado que tienen tremendos profesores, por lo que se ubica dentro de los cinco primeros lugares de los colegios rurales de la región".

Por su parte Cornelio Valdés, director de la Escuela Las Hornilla comentó "teníamos una multicancha con un piso en muy mal estado, que perjudicaba las clases de educación física, las actividades deportivas y el latente peligro de accidente de nuestros alumnos. Pero gracias a la gestión de nuestro Alcalde Rolando Rentería y la Jefa DAEM hemos podido inaugurar este nuevo piso, que va a permitir un bienestar para todos los alumnos de esta escuela.